

saint-pardoux

Un carnaval haut en couleur et surprises

Le carnaval s'est invité dans le bourg de de Saint-Pardoux, organisé par l'association du Foyer rural et les parents d'élèves des deux écoles. En présence de Johnny Circus et ses animaux savants, qui étaient sur le devant de la scène du foyer rural après la déambulation du carnaval. Un cortège qui a sillonné le bourg au départ du foyer rural en passant dans les lotissements dont « des habitants surpris et curieux n'ont pas hésité à intégrer le défilé », précise Nathalie Audebert, présidente de l'association. « La surprise de cette journée était de découvrir le char Monsieur et Madame Patate, réalisé par les bénévoles. » Des enfants et adultes qui ont joué le jeu en se déguisant et en déambulant derrière le char avec une distribution de friandises tout au long du parcours. Après le défilé attendait, à la salle du foyer, le célèbre Johnny Circus en présence

de Sandrine sa femme, trapéziste et funambule, et ses animaux savants : Rocky et Julian les lémuriens, Cacahuète le chat, Charlotte la lapine, Idole la petite chienne, Arthur le kangourou albinos et Nolwenn la chienne. Un spectacle qui a ravi petits et grands par divers numéros dont les enfants se souviendront. Un goûter a été offert aux enfants avec crêpes et boissons pour clôturer cet après-midi festif. Nathalie Audebert affirme : « Nous nous efforçons chaque année avec beaucoup de plaisir d'offrir un spectacle aux habitants pendant cette période de Mardi Gras, nos efforts ne peuvent aboutir sans l'aide humaine. C'est pourquoi nous lançons un appel pour de nouveaux bénévoles qui voudraient intégrer notre association, dans la joie et la bonne humeur ».

Renseignements : Nathalie Audebert, au 06.75.75.53.30.



Le Foyer rural de Saint-Pardoux a organisé son carnaval, un défilé haut en couleur et surprises, en invitant pour les habitants un clown et ses animaux savants.